

Das Pfarrei-Programm geplant

Pfarrgemeinderat auf Klausurtagung in Kostenz – Sachausschüsse gebildet

Teisnach/Patersdorf. Zu einer ergebnissen Klausurtagung haben sich die beiden Seelsorger der Pfarreiengemeinschaft Teisnach-Patersdorf Pfarrer Tobias Magerl und Pfarrvikar Joseph Kanamkudam mit den Mitgliedern des Pfarrgemeinderates zurückgezogen. Tagungshaus war das Kloster Kostenz der Barmherzigen Brüder bei Perasdorf. Das Treffen wurde eröffnet mit einer Eucharistiefeier in der Klosterkapelle.

Im Mittelpunkt der ersten Pfarrgemeinderatssitzung, die vom neuen Sprecher Daniel Hof geleitet worden ist, stand die Bildung wichtiger Sachausschüsse und die Jahresplanung für 2018.

Besetzung der Sachausschüsse

Im **Jugendausschuss** engagieren sich aus dem Pfarrgemeinderat Sebastian Bauer, Marianne Englmeier, Daniel Hof und Caroline Süß sowie Markus Hof, der die Leitung des Ausschusses übernimmt.

Birgit Hollmayr und Karlheinz Muhrhauser sind die Ansprechpartner für den **Sachausschuss Mission, Entwicklung, Frieden**, dem zudem Elisabeth Augustin, Anna Baumgartner, Karl-Friedrich Engl und Erika Kilger angehören.

Im Bereich Soziales und Senioren wurden zwei Sachausschüsse für die beiden Pfarreien gebildet. Der **Sozialausschuss Teisnach** wird weiterhin von Hilde Greil ge-



Die Teilnehmer der Klausurtagung mit Pfarrer Tobias Magerl (vorne, Mitte) und Pfarrer Joseph (hinten, Zweiter von links). – Foto: Muhrhauser

leitet, unterstützt wird sie von Anna Baumgartner, Annemarie Bergbauer, Christa Fuchs und Christine Oswald. Annemarie Bergbauer kümmert sich weiterhin um das Angebot „Essen in Gemeinschaft“.

Im **Sozialausschuss Patersdorf** arbeiten neben Ursula Dachs als Leiterin auch Lothar Denk, Karl-Friedrich Engl, Marianne Englmeier, Erika Kilger, Caroline Süß und Frieda Treimer mit.

Stark besetzt ist der Ausschuss **Feste/Feiern/Öffentlichkeitsarbeit**. Daniel Hof wird von Sebastian Bauer, Annemarie Bergbauer,

Christian Berger, Ursula Dachs, Lothar Denk, Markus Hof, Birgit Hollmayr, Erika Kilger, Karlheinz Muhrhauser, Christine Oswald, Ingrid Raith und Klaus Vogl unterstützt. Dieser Ausschuss arbeitet je nachdem, welche Aktivität ansteht, als Gesamtausschuss oder nur auf Pfarreebene.

Parallel zu den Sachausschüssen bringen sich weiterhin bereits bestehende Teams in das Pfarrleben ein, so unter anderem das Familiengottesdienstteam, als dessen Ansprechpartner Christian Berger fungiert. Fragen der Liturgie oder der Gemeindekatechese

werden im gesamten Pfarrgemeinderat beraten. Neben den durch das Kirchenjahr geprägten Gottesdiensten und Andachten stehen auch heuer wieder diverse Aktivitäten und Feierlichkeiten in der Pfarreiengemeinschaft an.

Termine und Aktivitäten für das laufende Jahr

Der vor einigen Jahren ins Leben gerufene Sternbittgang der Pfarreiengemeinschaft zur Pfarrkirche in Teisnach findet am 9. Mai statt. Am Samstag, 12. Mai, pilgert man wieder nach Neukirchen beim Hl. Blut. In der Pfingstwoche folgt die fünftägige Pfarrwallfahrt zum Bodensee. Die jährlichen Pfarrfeste sind am 24. Juni in Patersdorf und am 22. Juli in Teisnach.

Am Freitag, 3. August, spielt die Bayerische Klerusußballauswahl, der auch Pfarrer Tobias Magerl angehört, in Mallersdorf. Diesen Anlass nutzt man, einen Pfarrausflug anzubieten.

Eine Buswallfahrt nach Altötting ist am 22. September, die Fußwallfahrt nach Weißenregen am 29. September und das Treffen der Ehejubilare am 21. Oktober geplant, das dieses Jahr turnusgemäß in Patersdorf stattfindet.

Furthof feiert am 23. September den 20. Jahrestag der Kapelleneinweihung mit einem Festgottesdienst, die Bärmannsrieder Dorfkapelle wird am 30. September feierlich eingeweiht. – hf